

## TRANSPORT/AGRICULTURE : début de campagne céréalière exceptionnel à Rouen

Le début de la campagne céréalière à Rouen a battu un record historique avec 2 millions de tonnes de céréales exportées en juillet et août, alors que 1,5 million de tonnes sont attendus pour le mois de septembre. Le record d'exportation s'explique notamment par les bons rendements agricoles dans l'arrière-pays proche de Rouen et ses récoltes plus précoces avec des grains disponibles dès le début juillet, mais aussi évidemment par le contexte géopolitique et la guerre en Ukraine.